

学校便り (♪校歌 一番歌詞)



♪こがねの森に 風そよぎ 古い歴史の 夜は明けて 天地のめぐみ さしまねく

『く が に 森』

本校教育の指針：子ども一人一人を大切に、よさや可能性を伸ばす教育の推進

宜野湾市立大謝名小学校
令和2年7月13日(月)
7月-2号 児童数：588名
TEL：897-2100

【水難事故防止…】

今月に入り、活発な梅雨前線等の影響で、熊本県を中心に、甚大な被害が出ている豪雨災害に対しまして、心からお見舞い申し上げます。

梅雨明けした私たちが住む沖縄においては、これからスコール（にわか雨・ゲリラ豪雨）や台風のシーズンを迎えます。

私達の校区には、ふだんは、穏やかな流れを見せる宇地泊川があります。激しい高低差を持つ川は、一旦雨が降ると一変して激流を生み、海へと向かいます。かつて、幼くも尊い本校児童の命を奪った鉄砲水も発生したことがあります。

学校では、この痛ましい事故を教訓とし、子ども達に水難事故防止の指導をしているところです。

保護者の皆様には、先月、注意喚起の文書を配布いたしました。今なお、近隣にあるパルコシティ近くの海岸や市内海浜で、小中高生が、遊泳禁止にも関わらず、泳いだり、飛び込んだりする危険行為の情報が寄せられてきます。そのような姿を見かけたら、時には大人の強く諫める言葉も必要となります。また、ご家庭におかれましては、子どもだけでの水辺での遊びがなされないよう、繰り返しご注意くださいますようお願いいたします。



【交通安全…】



先月6月期の休業日に、パイプライン通りの信号機のないところを横断する児童が走行車両と接触する事故がありました。幸いにも軽傷で済みましたが、一つ間違えば…という事故の状況報告でした。

また、低学年児童が、同じくパイプライン通りを横断しようと飛び出したところ、走行車両が急ブレーキにて事故を回避するという知らせを受けました。

2件の“ヒヤリハット”を安全指導に生かし、ご家庭と共に繰り返しの指導を行って参りましょう。

【保護者面談…】

明日14日(火)～17日(金)の保護者面談に対しては、日程調整等の対応をいただきありがとうございます。

今年度は家庭訪問も授業参観等もないままに、今回の面談が学級担任との初顔合わせとなります。

その中で、長期の臨時休校を経て迎えた1学期の学校生活の様子等について話し合う機会にしたいと考えます。

ただ、先週末からの新型コロナウイルス感染症の県内感染の状況も気になるところです。以下の6点に留意いただき対応ください。

- ・マスクの着用をお願いします
- ・風邪気味(37, 5度以上の発熱)の方は、ご連絡の上、来校をお控えください
- ・玄関内の顔認証非接触型温度測定器にて検温ください
- ・手指の消毒をお願いします
- ・面談の際は2m程度の(ソーシャルディスタンス)距離を保つことにご協力ください
- ・お帰りの際も手指の消毒をお願いします



なお、今月1日から開始しましたフッ化物洗口については、中部保健所管内において感染者の発生がありますので、当面、実施を控えて参ります。

感染状況に応じて再開しますので、その際は改めてお知らせいたします。

ご家庭におかれましても、不要不急の外出等はお控えいただくとともに、免疫力を下げないためにも、規則正しい生活リズムのもと、十分な栄養と睡眠、そして適度な運動を心がけていきましょう。

よろしくお願いいたします。

- ☆ 1学期終業式：7月31日(金)
- ・夏休み：8月1日～8月10日
(8月5・6・7日は閉庁日)
- ・2学期始業式：8月11日(火)



【新型コロナウイルス感染拡大防止】『登校前の検温及び健康観察シートへの記入を!』

【ご相談・ご意見等をお聞かせください】

学校再開後も、健康面や学習面に対する心配なこともおありかと思えます。学校長専用のメールアドレスを記しますので、お気軽にご相談ください。

大謝名小校長：ojn.k.e.team@gmail.com

不発弾らしきものを見つけたら「さわらない」「動かさない」「大人に知らせる」「大人は警察に知らせる」